
Compte-rendu réunion VVV 14-09-2021

Présents : Chantal Ollivier-Plaud, Alain-Guy Bazin, Marc Issenhut, Pauline Calliari , Martine 
Pourchet,.Emmanuelle Grandcolas, Pierre-Jean Giraud

Excusés : Patrick Larsimon,. Laurence Vincensini, Georges Bouvier Nicolas Jelic, Jacqueline 
Grivel.

I) SIDEFAGE

Le 25-08, Martine, Laurence et Chantal ont rencontré l’ambassadrice du SIDEFAGE pour en 
savoir plus sur nos déchets.

Cet organisme regroupe 150 communes et 320000 habitants. Il gère les déchets ménagers 
(déchets verts, incinération et recyclage). La partie incinérable est embarquée en train de 
Bossey à Bellegarde. Le recyclage est souvent effectué en France : le verre en Ardèche, le 
papier dans les Vosges. En 2023, le tri sera uniformisé dans tout le pays, ce qui permettra un 
recyclage de tous les plastiques en VV.

La VV n’est pas mauvais élève mais le tri pourrait être plus efficace.

Des idées sont émises : organiser une gratiferia (événement sur le principe des dons 
d’objets), zone de collecte des objets récupérables à la déchetterie, sur le blog diffusion de 
messages d’info simples sur le tri (ex.écraser les bouteilles plastique sur la longueur). Il 
conviendra d’intégrer les élus à ces projets.

II) CONSEIL COMMUNAUTAIRE DU 13-09

Une fois de plus, nous avons appris la tenue de cette réunion publique au dernier moment ! 

Elle doit aborder des thèmes qui nous sont chers : déplacements doux, contrat de relance et 
transition écologique,  entretien des sentiers…

Pauline enverra un mail à la CCVV pour connaitre les dates des conseils. Ce sera l’occasion de
renouveler notre demande de rendez-vous avec ces élus au sujet du Pacte pour la transition.
(Nicolas Jelic finira le tableau comparatif des actions communales pour fin septembre). Cette
rencontre nous permettra de voir dans quelle mesure la CCVV pourrait se positionner 
comme financeur de la réalisation du schéma cyclable.

III) FAITES DU VELO DU 4 SEPTEMBRE A FILLINGES

Cet événement bien organisé semble avoir touché un nouveau public mais qui reste 
clairsemé.

La communication est perfectible : diffusion sur radios, autre banderole, davantage 
d’affiches…



IV) COMMUNICATION A VVV

Pauline reçoit énormément de mail des assos auxquelles nous adhérons : doit-on les 
diffuser ? A qui ?

On décide de seulement publier les liens sur notre blog pour ne pas noyer les adhérents sous
les infos.

Un appel est lancé aux spécialistes informatique pour rendre le blog plus attractif dans sa 
forme.

V) INFOS DIVERSES

 La présentation du livre « se soigner au naturel » n’a pas eu lieu à la médiathèque de 
Boëge.

 La 2e fauche de chardons a été annulée en août aux Fangles.

 L’asso « De la terre à l’assiette » étudie avec les éleveurs locaux la mise en place d’un 
abattoir de proximité.

 Finances : nous avons 715€ en compte.

 Assemblée générale de VVV à positionner en novembre ou décembre. On prévoit de 
la coupler avec une conférence sur le thème « Noël sans déchets, d’autres cadeaux 
sont possibles… ».

On cherche un intervenant, SIDEFAGE et FNE seront contactés pour des pistes.

Prochaine réunion le 12 octobre.


